
令和５年度第４回松戸東警察署協議会

１ 開催日

令和６年２月２８日（水曜日）

２ 開催場所

松戸東警察署

３ 出席者

・協議会委員 ７人 ・警察署 １０人

４ 業務報告

（１）刑事課長

松戸東警察署管内の犯罪情勢について

（２）生活安全課長

電話ｄｅ詐欺の発生状況について

（３）交通課長

ア 松戸東警察署管内における交通事故発生状況及び交通事故防止対策の推進状況に

ついて

イ ウインカーの重要性について

（４）警務課長

ア 千葉県警察重点目標について

イ 障害者に対する教養について

５ 警察署からの諮問事項

【諮問】速度取締り指針の策定について

【答申】なし

【諮問】自転車指導啓発重点地区・路線の追加について

【答申】小金小学校に付近も通勤・通学の自転車が多いことから、自転車指導啓発重

点路線に追加出来ないか。

【回答】地区の指定もあるので、今後、検討していきます。

【質問】イエローカードとはどういったものになりますか。

【回答】自転車の運転手に対し、違反行為に対し注意・警告として渡すカードとなり

ます。

違反点数や反則金はなく、名前や生年月日も聞きません。

【質問】どういった行為が対象となりますか。

【回答】細かい違反も含めますが、一時停止違反や、右側通行などが主となっていま



す。

しかし、イエローカードを受けたにも関わらず同様な行為を続けた運転手に

対しては切符処理として対応します。

６ 委員からの要望・意見等

【質問】高齢者の万引きが増えているが、コンビニやドラッグストア、テラスモール

などの発生が多いのか。

また、特徴として独居の方が多いのか男性、女性のどちらかが多いのかお聞

かせ願いたい。

【回答】統計を出していないので一概にどちらが多いのか説明はできないが、当署管

内で多いのが食料品の万引きです。

生活安全課として、分析を行い対策を講じていきます。

【質問】 ･ 活動が全国的にモデルケースとなっているが、どういった活動かCVS SSAP

教えて頂きたい。

【回答】 ･ 活動とはコンビニ１店舗に対し交番勤務の警察官一人を担当制とCVS SSAP

して配置する活動です。

警察官は勤務時に１回、担当のコンビニに赴き意見や要望を聞き、また、防

犯指導を行います。

この活動を１年間続けたことから、全国のモデルケースとしてもらっていま

す。

７ 答申等に対する措置結果

なし

８ その他

なし



協議会の状況


